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ATA DE REUNIÃO 

 

LOCAL: Reunião virtual realizada pela 
plataforma Google Meet 

 

PAUTA DA REUNIÃO: 

Preparação do relatório 
PDI 2020. 

ATA ELABORADA POR: 

Lohana Monaco 
 

DATA E HORÁRIO: 
 

21/01/2021 

16h às 18:20h 

COMISSÃO DE AVALIAÇÃO E ACOMPANHAMENTO DO DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL - COMADI 

Lista de presença: 

Nome Setor E-mail Presente Ausente 
José Walkimar de M. Carneiro PLAD - PROPLAN jose_walkimar@id.uff.br X  

Alexandre Bonfim dos Reis EGGP-PROGEPE alexandrereis@id.uff.br X  

Leonardo Marco Muls PROEX leonardomuls@id.uff.br X  

Daniel Arruda Nascimento ICM - MACAÉ danielarrudanascimento@id.uff.br X  

Debora de Souza Janoth Fonseca PROGRAD deborajanoth@id.uff.br X  

Gisele Borges de Faria Souza da Silva PROPLAN  giselefaria@id.uff.br  X 

Helcio de Almeida Rocha STI helciorocha@id.uff.br  X 

Júlio César Andrade de Abreu ICHS - VR jandrade0@gmail.com X  

Lenin dos Santos Pires InEAC leninpires@id.uff.br X  

Pedro Paulo da Silva Soares CPA ppssoares@id.uff.br X  

Ricardo Henriques Leal AGIR - PROPPI rhleal@id.uff.br X  

Tiberio Borges Vale INFES tiberio_vale@id.uff.br X  

Viviane Soares Rodrigues PROAD vsoares@id.uff.br  X 

Lohana Monaco (convidada) PLAD - PROPLAN lohanamonaco@id.uff.br X  

Amanda Volotão (convidada) PROGEPE  X  

Gloria Maria Damasceno (convidada) STI  X  

Objetivos da reunião: 

▪ Debater a versão atual do relatório PDI 2020. 

 

 

ASSUNTOS ABORDADOS TR * 
Relator (es) ou 

Responsável(eis) 
PRAZO STATUS 

Apresentação da versão atual do relatório PDI 2020 (até o 
final do item 3.4. Perspectiva: Responsabilidade Social). 

A Walkimar - - 

Sugestão: indicação da fonte de todos os dados presentes 
no relatório. 

C Daniel - - 

Após debate, a Comissão decidiu manter, ao menos por 
enquanto, o termo “cadeia de valor” (página 17), enquanto 
os membros refletem sobre ele, para posteriormente voltar 
a discutir esse ponto antes do fechamento do relatório PDI 
2020. Após comentário de Leonardo sobre a possibilidade 
de a expressão “cadeia de valor” ser inadequada para uma 
universidade pública, Walkimar argumentou que o termo 
apareceu há algum tempo e vem sendo usado desde então 
para universidades. Na mesma linha, Júlio ressaltou a 
importância do termo, o qual foi importado do setor 
empresarial devido à cobrança dos órgãos de controle, e 
sugeriu a expressão “cadeia de valor público”. 

D Todos - - 

Sugestão de Leonardo: trocar, em todas as tabelas, a 
expressão “meta alcançada em 2020” por “resultado 
alcançado em 2020”. 

T Walkimar Fevereiro/21 A realizar 
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ASSUNTOS ABORDADOS TR * 
Relator (es) ou 

Responsável(eis) 
PRAZO STATUS 

Sugestão de Pedro: construir gráficos com os resultados 
alcançados nos últimos anos e com as metas projetadas, de 
forma a auxiliar na leitura dos resultados. Ele se ofereceu 
para fazer os gráficos e mostrar à Comissão. 

T Pedro Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.2.3 Indicador % de metas alcançadas do Plano 
Institucional de Internacionalização: Conferir o indicador 
“Graduação-Sanduíche da UFF no exterior”, assim como a 
fonte. A Comissão estranhou o nome do indicador e o fato 
de ter sido fornecido pela PROPPI, e não pela SRI. 

T Walkimar Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.2.3 Indicador % de metas alcançadas do Plano 
Institucional de Internacionalização: revisar o texto de 
justificativa fornecido pela SRI. 

T Walkimar Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.2.4. Indicador Número de pedidos de patentes, 
marcas e softwares: Conferir o número real de pedidos 
realizados em 2020, tendo em vista o descrito no primeiro 
parágrafo dos comentários referentes à tabela. 

T Ricardo Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.2.4. Indicador Número de pedidos de patentes, 
marcas e softwares: Decisão de retirar da tabela de meta e 
resultados o número desatualizado de patentes que 
constava nos relatórios anteriores e deixar apenas o 
número real (a existência de dois números para cada ano 
ocorre em função de serem usualmente reportados mais 
pedidos de patentes no período entre a coleta de dados 
para o relatório e o fechamento do relatório). 

D Todos - - 

Item 3.2.3. Indicador % de metas alcançadas do Plano 
Institucional de Internacionalização: Consultar a SRI sobre o 
percentual exato de programas de pós-graduação com 
páginas em inglês (item 9 da tabela das páginas 34-35). A 
Comissão não ficou satisfeita com o resultado informado 
pela SRI: “menos que 100%”. 

T Walkimar Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.3.2 Indicador Número de cursos de graduação com 
10% de créditos de extensão (PNE), na integralização 
curricular: Acrescentar um tópico que cite a criação do 
Fórum de Extensionistas da UFF, com o intuito de ressaltar 
que a universidade tem se empenhado no atingimento da 
meta. 

T Leonardo Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.4.1 Indicador Número de convênios com governos 
municipais/estaduais para subsídios aos estudantes: 
Comentário sobre a dificuldade recorrente de mensurar o 
número de convênios e sobre os dados enviados pelo 
Gabinete do Reitor, os quais não contemplam os pré-
requisitos necessários para incorporação ao item. 

P Walkimar - - 

Item 3.4.1 Indicador Número de convênios com governos 
municipais/estaduais para subsídios aos estudantes: Buscar 
informações sobre os convênios mais expressivos da UFF 
firmados em 2020. 

T Leonardo Fevereiro/21 A realizar 

Item 3.4.2 Indicador % metas alcançadas do Plano de 
Gestão de Logística Sustentável (PLS): Convocar nova 
reunião com a Comissão de Sustentabilidade para tentar 
chegar a um número.  

T Walkimar Fevereiro/21 A realizar 

Próxima reunião COMADI: 28/01/2021, às 16h, para 
apresentar a parte do relatório PDI 2020 referente ao Item 
3.5. Perspectiva: Gestão. Devido ao horário avançado, não 
foi possível analisar esse item na presente reunião. 

D Todos - - 

* TR = Tipo do Registro: C – Comentário / D – Decisão / T- Tarefa / P – Problema / R – Risco / A- Apresentação 


